Bericht zum 1. Mai aus Stuttgart





Wir haben einen tollen 1. Mai mit guter Stimmung und zum Glück ohne Regen erlebt. Auf der Demo fanden unsere Schilder mit beidseitigen Forderungen viel Beachtung. 5000 Teilnehmer waren dann auf dem Stuttgarter Marktplatz bei der DGB-Kundgebung.

An unserem Infostand gab es viele Gespräche und einige Frauen haben das Angebot genutzt und ihr eigenes 1. Maiplakat erstellt. Dabei lagen den Frauen viele Themen am Herzen: 10 Euro Mindestlohn, keine Ausbeutung von Frauen als Prostituierte, Frauenpower gegen Sozial-Abbau, Lohn der zum Leben reicht ohne auf Kultur zu verzichten, Faire Arbeit und Frieden usw.

Courage Stuttgart